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9 月 14 日水曜日  J ヴィレッジにおいて 2022-23 年
度ガバナー公式訪問 クラブ協議会・第６回例会が開
催されました。 
 
9：30～10：20 会長・幹事会 

10：30～11：50 クラブ協議会 
11：50～12：00 ボックス受付 
12：00～12：30 昼食 
12：30～13：30 第６回例会 
 
【クラブ協議会】 
開会 
1.ご来賓紹介 
RI 第 2530 地区 ガバナー佐藤正道様 
RI 第 2530 地区 副幹事 鈴木朝男様 
喜多方 RC 親睦委員長 佐々木幸雄様 
RI 第 2530 地区相双分区ガバナー補佐 内海金雄様 
RI 第 2530 地区相双分区幹事  松永雄一様 

 
 
2.会長挨拶   藤田 大 
今日は、クラブの活動報告を会員お皆様から頂きます。 
そして、ガバナー佐藤様よりご指導いただき、クラブ
をより活性化していけるかと思います。 
 
3.来賓あいさつ RI 第 2530地区ガバナー佐藤正道様 
１年間お世話になります。J ヴィレッジは、震災前次男
の為に毎週通っておりました。震災直後の復興事業の
為に全体が駐車場に変わり果てた姿が思い出されま
した。現在震災前に戻りよかったと思います。富岡ロ
ータリークラブ様も震災後、避難された経緯がある 
環境の中において、少しでも今後の活動のプラスにな

れば本日クラブ協議会・例会に出席させていただきま
した。どうぞ宜しくお願いします。 
 
4.活動報告 
 1.SAA        委員 淡中美奈子 
 2.未来計画委員会   委員長 遠藤寛和 
 3.クラブ奉仕委員会  副会長 宮本政範 
 4.会員増強拡大委員会 委員長 三島隆樹 
 5.職業分類選考 R委員会 委員 斉藤裕喜 
 6.親睦活動委員会   委員長 北郷儀勝 

7.広報雑誌クラブ会報委員会 副委員長 赤井博道 
 8.スマイルボックス委員会 副会長 宮本政範 
 9.出席委員会  委員長 渡辺勇治 
10.プログラム委員会 委員長 橋本徹 
11.職業奉仕委員会 委員長 赤井博道 
12.社会奉仕委員会 副委員長 林政典 
13.国際奉仕委員会 委員長 西山由美子 
14.青少年奉仕委員会 委員長 大久保毅彦 
15.ロータリー財団委員会 委員長 西谷友里 
16.米山記念奨学会委員会 副委員長 阿字芳久 
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6.2022-23年度 ガバナー 佐藤正道様 講評 
 
SAA・・・新会員が増えてきた。新会員「の方の座席
は、世話役（メンター）の方の近くになれる迄設けて
下さい。 
 
未来計画委員会・・・震災後会員の入れ替わりがあっ
たかと思います。富岡ロータリークラブが地域で何を
するのか、今後地域にとって何が必要か等活動も考慮
して下さい。また、例会等において、目に留まるよう
にしてください。楽しくて居心地が良い研修を心かけ
て下さい。 
会員増強会員拡大委員会・・・富岡ロータリークラブ
は、昨年度は、１９人の入れ替わりがありました。今
年度は３８名からのスタート。退会者が多いです。入
れる事も大事ですが、去る方を抑えることも重要です。
どうして退会したのか、是非退会防止について考えて
みて下さい。 
職業分類選考 R 情報委員会・・・現在 職業分類がな
くなりましたが、これは、大切です。「マイ・ロータリ
ー」の登録が低いです。日本で一番の東京 RC ３３
６名の会員 女性８名 ２％ 名誉会員 （小池百合
子・アメリカ大使の２名）国際ロータリー シカゴ RC 
１１６名会員 女性４６名４５％です。このような情
報は、「マイ・ロータリー」を登録しないと見られませ
ん。また、ラーニングセンターの活用も勧めます。様々
な情報が得られますので、是非登録して下さい。 
親睦活動委員会・・・・行事がたくさんありますがど
このＲＣでも同じです。代わり映えしないと参加しま
せん。慣例となってしまうので、是非行事のあり方を
検討してみて下さい。コロナで出来ないではなく、出
来る方法を模索してください。 
広報雑誌クラブ会報委員会・・・ロータリーの友の購
読は義務です。推進ではありません。ロータリーの友
のホームページをご覧下さい。電子版には、1953 年～ 
すべてロータリーの友を見る事が可能です。ＩＤとパ
スワードを記入しますとご覧できます。（事務局に聞
いて見てください） 
 

スマイルボックス委員会・・・スマイルボックスは、
何に使うのか、明確にして下さい。 
出席委員会・・・何故出席出来ないのか。理由を把握
して下さい。出席できない理由がわかれば、例会の時
間帯等考え方を変える事ができるのではないか。 
出席委員会から、会員の皆様へ声かけをして下さい。 
プログラム委員会・・・自身が例会の中で、ためにな
った事、楽しかった事を考えてプログラムを考えるの
が良いと思います。会員目線で、感動して、ためにな
ったという企画をして下さい。 
職業奉仕委員会・・・「四つのテスト」を理解していた
だくことが大切です。新会員の方に話をしていただけ
ればと思います。 
社会奉仕委員会・・・海水浴場の海岸清掃は、何の為
にするのか。ゴミを拾って集めたら分析する。原因を
究明し訴える。そのような活動をしなれば意味がない
ので、その分も含め活動を検討して下さい。 
国際奉仕委員会・・・第 3350 地区（バンコク）飯田ガ
バナーが地区大会に講師としてきます。是非活動等に
ついて、お聞き下さい。 
青少年奉仕委員会・・・教科書を贈ることではなく、
子供達を教育する先生が少ない事が問題です。本当に
必要な物は何か。子供達の学力向上が大事です。 
受ける側のニーズにあっているか奉仕する時は、考え
て意味のある活動を目指して下さい。 
ロータリー財団委員会・・・「マイ・ロータリー」から
クレジット決済で寄付ができます。振込手数料がかか
りません・ポイントが付きます。是非ロータリーカー
ドを作って下さい。 
米山記念奨学会委員会・・・米山奨学生を是非読んで、 
お話をして下さい。米山奨学生受け入れもご検討下さ
い。 
 
藤田会長より  
ご指導のありました事を踏まえながら、出来る事を 
一つ一つからやっていきたいと思います。 
有難うございました。 
 
閉会 
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【第６回例会】 
開会点鐘 
国家斉唱「君が代」  
ロータリーソング「奉仕の理想」 
1. ロータリーの目的 
2. 四つのテスト 
3. 来賓紹介 

RI 第 2530 地区 ガバナー 佐藤正道様 
RI 第 2530 地区 副幹事  鈴木朝男様 
喜多方 RC 親睦委員長  佐々木幸雄様 
RI 第 2530 地区相双分区ガバナー補佐 内海金雄様 

 RI 第 2530 地区相双分区 幹事 松永雄一様 
 

 
 
4. 会長あいさつ   藤田 大 

第２５３０地区  佐藤
様含め５名のご来賓をお迎えしての例会となりま
す。本日は、会長・幹事会・クラブ協議会 ご指導
をたくさん戴きました。今後のやるべき事として、 

1. 定款・細則を行う 
2. 委員会・組織の見直し 
3. 会長あいさつの工夫 です。 

 本日は、３番目の会長あいさつをスクリーン使用  
しての試みです。今月は、「基本教育と識字率向上月
間」となっております。 

 
ロータリーには、7 つの重点分野があります。 
① 平和と紛争予防/紛争解決 
② 疾病予防と治療 
③ 水と衛生設備 
④ 母子の健康 
⑤ 基本的教育と識字率向上 
⑥ 経済と地域社会の発展 
⑦ 環境 

今月の「基本教育と識字率向上ですが、識字力のな
い人１５歳以上７億７５００万人。日本は、義務教
育ですが、それでも１００％ではありません。識字
率向上には、「読み聞かせ」となりますので、皆さん
と共有したいと思いますので、私が『最後だとわか
っていたら』（9.11 同時多発テロで行方不明になっ
た消防士の残した詩）を音楽に載せて、朗読させて
いただきます。 （音楽に載せて ♪ ♪ ♬・・） 

 

あなたが眠りにつくのを見るのが 
最後だとわかっていたなら 
私はもっとちゃんとカバーをかけて 
神様にその魂を守ってくださるように 
祈っただろう 
 
あなたがドアを出て行くのを見るのが 
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最後だとわかっていたら 
わたしはあなたを抱きしめてキスをして 
そしてまたもう一度呼び寄せて 
抱きしめただろう 
 
あなたが喜びに満ちた声をあげるのを聞くのが 
最後だとわかっていたら 
わたしはその一部始終をビデオにとって 

 毎日繰り返し見ただろう 
  
 確かに いつも 明日はやってくる 
見過ごしたことも散り返せる 

 やりまちがえたとしてもやり直す機会が 
 いつも与えられている 
  
「あなたを愛している」と言うことは 
 いつだってできるし 
「何か手伝おうか」と声をかけることも 
いつだってできる 

 
でもそれはわたしの勘違いで 
今日で全てが終わるとしたら 
わたしは 今日 
どんなにあなたを愛しているか 伝えたい 
 
そして私達は 忘れないようにしたい 
若い人にも 年老いた人にも 明日は誰にも 
約束されていたいのだということを 
 
愛する人を抱きしめるのは 
今日が最後になるかもしれないことを 
明日が来るのを待っているのなら 
今日でもいいはず 
 
もし明日がこないとしたなら 
あなたは今日を後悔するだろうから 
微笑みや抱擁やキスをするための 
ほんのちょっとの時間を 
どうして惜しんだのか。 

忙しさを理由に 
その人の最後の願いとなってしまったことを 
どうしてしてあげられなかったのかと 
 
だから 今日 あなたの大切な人たちのことを 
しっかりと抱きしめよう 
そして その人を愛していること 
いつでも いつまでも大切な存在だと言うことを 
そっとつたえよう 
 
「ごめんなさい」や「許してね」や「ありがとう」や 
「気にしないで」を伝える時を持とう 
そうすれば もし明日が来ないとしても 
あなたは今日を後悔しないだろうから 
イマジン 富岡ロータリーの１００年を想像しなが
ら情熱をもって、感動を共有してまいります！ 
ご静聴 有難うございました。 

 
5. 入会式 

㈱いわきアメニティ 取締役 本多綾 様 
職業分類・・・産業廃棄物処理 
クラブ委員会・・・親睦委員会 
サポーター（メンター）・・・秋本浩志会員 

  推薦者・・・吉田加代子会員 
        小柄ですが、頑張り屋です。 
 ご挨拶  本多（旧姓 根本） 綾 会員 

こんにちは。仕事は現在
も、旧姓の根本で行って
おります。仕事をしなが
ら、２歳の子育てをして
おります。皆様と一緒に
頑張っていきますので、 
宜しくお願い致します。 
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6. 委員会報告 
●ロータリー財団委員会 17 人 37口 37，000 円 
（佐藤ガバナーようこそ！記念して 西山会員・藤田
会長） 
●米山記念奨学会 16 人 25 口 25，000 円 
●スマイルボックス委員会 17 人 31 口 1,000 円 
（ガバナー公式訪問記念して 菅野・西山・宮本各会
員） 
（海鮮丼 おいしかった。藤田会長） 
●記念事業ボックス 7人 12 口 12，000 円 
●出席委員会  71．43％ （累計 83.54％） 
 
7.来賓卓話   RI 第 2530地区ガバナー佐藤正道様 

こんにちは。３６クラブが
訪問終了しましたがコロナ
で苦しめられ例会・活動が
できない状態が続き、会員
も減少するクラブがありま
した。今年度第２５３０地
区は、会員５２名減からの
スタートです。コロナ感染

も過去最高の中、今年度は、出来る・やる事を前提に
計画すると前向きなお話が多く、頼もしく感じました。 
 

 
本日は、RI 会長のテーマー・地区の方針・クラブ活性
化としての現状をお示しさせていただきます。     
RI 会長 ジェニファーさん現在 55 歳です。 ３９歳
の時、ガバナーに就任されました。若くして、初の女
性ガバナーとして注目され、世界各国より卓話依頼が

多かったそうです。国際協議会のスピーチの依頼があ
った矢先彼女 42 歳の時乳がんを患いました。「私は、
ロータリーに生かされている」と思いウイッグを着け
てスピーチをしたそうです。 
その時の思いがあり、ＲＩ会長のテーマーの説明の中
で、ＤＥＩをもって、熱い気持ちをもってスピーチを
しました。今回地区にＤＥＩ委員会を設けました。 

ロータリーでＤＥＩを学んでもらって、各会社で活用
して下さい。 
今年度女性会員目標２５％です。来年度は、30％が目
標となっております。 

 
DEI の中では、Eguitey がありますが、公平と平等の
違いがあります。ご注意下さい。 
22-23年度テーマー 「イマジン」です。 
テーマーの３種類の色の意味  

 
  エンジ・・・防御 
  グリーン・・環境 
  ホワイト・・平和 
このカラーは、女性解放の色にもなっております。 
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地区の方針 
クラブが樹種性を持って活動できるよう、クラブが主
役の特運営を目指します。些細な事でも、ご相談下さ
い。支援していきます。 
地区重点目標 
1. DEI を取り入れた会員増強拡大 
2. よりインパクトのある奉仕事業の実践 
3. 活動の情報発信 
4. ネットワークの構築 
5. ポリオ根絶 

根絶できれば、ノーベル賞です。 
富岡ロータリークラブの現状は、20 年前の会員数 46
名。今 42 名。目標 50 名となっておりますので、頑張
ってください。会の運営には、若い人・女性が不可欠
です。若い人にどんどんいろいろな事を積極的にやっ
てもらいましょう。クラブ運営に引き込んでください。 
マイ・ロータリーの登録平均 58％ですが、富岡クラ
ブは、21％。大変低いです。マイ・ロータリーに登録 
して、個人のスキルアップする事ができます。有効活
用してください。財団寄付は、第 2530 地区の中では、
31 番。隣の浪江クラブが 1 位です。 
また、ロータリー賞への挑戦 13 項目選択できます。
ロータリー賞に挑戦してください。 
皆様 1 年間活性化の為今後共、ご協力をお願いいたし
ます。有難うございました。 
 

 
8.記念品贈呈 （花・バナー） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

卓話の会場様子 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


